

「努力は報われる」それを証明するために！

今年の夏、1年延期の末行われた「東京五輪2020」。7月24日（土）、体操男子の種目別予選が行われました。

2009年から2017年まで、7回の世界選手権と2度の五輪で、個人総合で金メダルを取り続けてきた絶対的王者の内村航平選手。今年の東京五輪は、怪我のため得意の鉄棒一本に全てをかけて挑みました。五輪3大会連続の金メダル獲得が期待され、予選は難なく突破すると誰もが思っていました。ところが……。演技早々H難度、G難度、E難度と鮮やかに技を決め、好調さがうかがえたその瞬間、普段は失敗しない技でバーから滑り落ちました。テレビ観戦していた私は、目を疑いました。その後、再び演技を始めましたが、予選落ち。「これほどの努力家で、絶対王者が！？」とショックを受けました。

演技後のインタビューでは、「きちんと努力してきたのにできなかったことは初めて。努力とは何だろう」と語った後、「『努力は報われる』それを証明するために、僕は体操を続ける」と結んでいます。派手なことはせず、泥臭く、基本動作を徹底的に練習し、体操の美を追求してきた内村選手ならではの言葉でした。そして次の世界選手権優勝という新たな目標に向かって努力する決意が感じら

「努力すれば報われる？そうじゃないだろ
報われるまで努力するんだ」
「努力する人は希望を語り
怠ける人は不満を語る」
「努力はたし算 協力はかけ算」
「才能の差は小さいが、
努力の差は大きい 継続の差はもっと大きい」
「天才とは、努力する凡人のことである」
「落ちこぼれだって 必死に努力すれば
エリートを超えることもあるかもよ」
「夢や目標を達成するには 一つしか方法がない。
小さなことを積み重ねること」

れた瞬間でした。

私も中学野球の監督をしていた時「努力は裏切らない」と選手によく言っていました。また「努力を積み重ねることが結果をもたらす」と伝えていました。

今、生徒の皆さんはどんなことに努力していますか。

「努力に関する言葉」をいくつか紹介します。皆さんの努力を支える言葉になればと思います。

副校長 塩荊 裕之

高朋農園からこども食堂へ

「総合的な探究の時間」の高朋農園の講座で収穫したさつまいも、小松菜、水菜などの野菜を「豊田こども食堂」へ提供しました。10月22日（金）に、「豊田こども食堂」代表の林吉夫さんに来校していただき、代表の生徒4名から野菜を手渡しました。

これらの野菜は、24日（日）に開催されたこども食堂で、来場された皆さんに配付されました。生徒にとっては、自分たちの活動が地域のために貢献できることを学べたと思います。今後も提供を続けていく予定です。



【生徒代表から林さんへ】

第33回 高朋祭

10月22日(金)に、「つなげたい 心の中にある 創造の世界」のスローガンのもと、第33回高朋祭を開催しました。

<開会式>

真栄城生徒会長が「これまでの活動の成果を発揮し、最高の高朋祭にしていきたいと思います。一人一人の心の中にある創造の世界をつなぐことができましたと思います。」と挨拶しました。引き続き、富樫校長が「高朋祭は高朋高校の文化を発表する行事です。意見発表は自分の文化、学年発表は学年の文化、展示は部活動や学年の文化の発表です。一人一人の心の中にある創造の世界を発表してほしい。生徒、教職員、保護者の心が一つにつながることを願い、最高の高朋祭になることを期待しています。」と挨拶しました。

<意見発表>

9名の生徒による意見発表が行われました。どの生徒も、自分の体験をもとにした意見を堂々と述べました。

<学年発表>

1年生から順に学年発表が行われ、これまで練習してきた歌やダンスなどを披露しました。一生懸命に踊る姿や笑いを取り入れた演出によって、観覧している生徒、保護者、教職員を楽しませてくれました。



【生徒会長 挨拶】



【意見発表】



【1年生 学年発表】



【2年生 学年発表】



【3年生 学年発表】

<展示>

お昼の時間を挟んだ自由観覧の時間には、1、2学年の展示、芸術や家庭科の授業や部活動で制作した作品の展示、後援会の教養教室で保護者や生徒、教職員が制作した作品の展示、軽音楽部の演奏などを鑑賞しました。また、3年生による食堂運営、高朋農園で栽培した野菜の即売会、茶道同好会によるお茶会も行われ、賑わいを見せました。

<閉会式>

田中生徒会副会長の閉会の挨拶に続き、塩苺副校長が「日頃の学校生活で見られない、みんなの一面を見ることができて、とても嬉しく、楽しく、感動のある一日を過ごせました。」と振り返りました。

発表やパフォーマンス、作品展示などを通して、一人一人の創造の世界をつなぎ、高朋高校の文化を感じ取った一日となりました。



【授業で制作した作品の展示】

【11月～12月の主な行事予定】

11月15日(月) 後期中間考査日割発表	12月 2日(木) 避難訓練
11月20日(土)～22日(月) 県私学祭	12月 8日(水) 第1学年進路講習会
11月22日(月)～26日(金) 後期中間考査	12月24日(金) 冬季休業前全校集会
11月29日(月) 武道大会 (柔道・剣道の形演武)	12月25日(土) 冬季休業 (～1月6日(木))